

提出 順番	No. 2	令和 4 年 8 月 25 日 午前・ 午後 / 時分
----------	----------	---

令和 4 年 8 月 25 日

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様

幕別町議会議員 野原 恵子 

一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨
1 子どもの人権、ジェンダー平等を柱にした性教育を。	<p>2009 年にユネスコが発表した「国際セクシュアリティ教育ガイド」では、性と生殖の健康に関する内容をはじめ、人間関係、人権、ジェンダー平等など幅広い内容を扱う「包括的セクシュアリティ教育」が推奨されています。性（セクシュアリティ）は基本的人権そのものであり、性教育は現代社会では不可欠としています。</p> <p>これまで幕別町でも学校教育の中で性教育を行ってきましたが、性の研究が進み専門家から命の尊厳を理解するには、0 歳からの性教育が必要と提起されています。家庭、保育所、幼稚園での性教育が大切です。</p> <p>学習指導要領では、小学校 5 年生の理科で、「人の受精に至る過程は取り扱わないものとする」とし、さらに中学校 3 年生の保健体育では、「妊娠の経過は取り扱わない」としています。2023 年度から文部科学省が推進する、「生命（いのち）の安全教育」が本格的に実施されますが、性暴力や性被害の予防や対処に関する教育という形に位置づけられ性教育として不十分です。しかし、教材として利用できるパワーポイントのスライドについては、各学校や地域の状況等に応じて内容の加除や改変を行った上での使用も可能としています。包括的性教育を行うため必要な内容を付け加えながら、暴力をなくし人権を尊重する「からだの権利教育」という視点で性教育を行っていくことが必要と考えます。</p> <p>(1) 性に関して正しい価値観を身に付けるためには、0 歳からの性教育が推奨されてきている。保育所・</p>

	<p>幼稚園での性教育はどのように行われているのか。 また、保護者・保育士・幼稚園教諭の研修状況は。</p> <p>(2) 子どもたちの性情報は、インターネット、テレビ、ラジオ、漫画、口コミなどの歪んだ情報が多く、身近にあふれている。子どもたちの環境に適した性教育が不十分であると考えられるが手立ては。</p> <p>(3) 性教育は学校、保護者、地域の連携により理解が深まり、子どもたちを守ることに繋がる。地域で子どもたちを守る環境を築き、科学的な性教育など学習の場を設けること。</p>
2 パートナーシップ制度の導入を	<p>日本では、戸籍上同性である場合や、自らの性自認(心の性)での入籍は制度上利用できません。このため、パートナーと共に生活を行っている LGBT 等の方は、配偶者や家族に認められている制度やサービスが利用出来ないなど、様々な困難や生きづらさに直面しています。性のあり方に関わらず、誰もが個人として尊重され安心して住める町として、パートナーシップ制度を導入すべきであり、町の考えを伺う。</p>

(注) 質問の要旨は、具体的に記載すること。